

Los sueños se construyen juntos 

Queridas hermanas:

Estamos terminando nuestra reunión Precapitular y lo primero que queremos hacer es comunicarnos con vosotras.

Tanto la primera parte como la segunda han sido momentos de auténtico encuentro de hermanas, de agradecimiento por lo vivido en estos años, de reconocimiento de nuestra fragilidad y vulnerabilidad y de los grandes deseos de seguir poniendo a disposición de todos/as los cinco panes y los dos peces que tenemos cada una y que juntas puede seguir ofreciendo hoy la Compañía.

Compartimos la invitación que hemos acogido entre todas y que supone un paso significativo en la opción que hicimos en el sexenio pasado sobre la ética del cuidado. En este año capitular sentimos la llamada a ensanchar el espacio de nuestra tienda:

Alentadas por el Espíritu, en diálogo con la realidad del mundo e invitadas por Jesús a compartir desde lo que somos y tenemos, nos sentimos llamadas a recorrer un camino de apertura y conversión hacia una **NUEVA CONCIENCIA DE NUESTRA IDENTIDAD COMUNITARIA**, que entendemos como:

- Reconocer nuestra verdadera identidad a la que nos conduce la auténtica espiritualidad: somos con otros/as. Un nuevo modo de ser y estar en la vida y en la misión, en interdependencia e interconexión.
- Poner en el centro, con gestos concretos y transformadores, el cuidado de la vida más amenazada en todas sus formas – cuidar de las personas que necesitan recobrar sentido y dignidad; favorecer la inclusión; priorizar y trabajar por el bien común corresponsablemente; respetar y valorar la diversidad; cuidar la vocación y la conexión con la Fuente...-
- Abrazar nuestra vulnerabilidad y la de nuestros hermanos/as como oportunidad de gracia donde el Espíritu actúa y nos abre a caminar junto a otros/as en un movimiento continuo de dar y recibir. (modo 'inter')
- Vivir cualquier forma de liderazgo desde el desafío de la sinodalidad.

Pronto podremos anunciar quiénes integrarán la Comisión que elaborará el documento y que nos ayudará durante el año capitular a entrar en contacto con el tema elegido, sus implicaciones y consecuencias en nuestra vida teresiana.

También podemos comunicar que el lugar donde se realizará el XVIII Capítulo general, del 1 al 30 de septiembre de 2023, será Tortosa.

Desde ahora, confiamos este camino que inicia la Compañía en manos de Jesús y su Teresa, de San Enrique de Ossó y de María, la Madre de Jesús.

Agradecemos todo el apoyo recibido y vuestras oraciones. Nos han fortalecido y consolado en muchos momentos.

En nombre de todas las que hemos participado en el encuentro, envío un abrazo grande y un fuerte deseo de que todo lo que vivamos sea por Jesús, con Él y en Él. ¡¡¡TODO POR JESÚS!!!

Asunción Coder

